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Landkreis Uelzen
Der Landrat

Protokoll

über die Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses
der Wahlperiode 2016 – 2021 

Sitzung: Dienstag, 29.06.2021

Raum, Ort: Hotel Deutsche Eiche, Soltauer Straße 14, 29525 Uelzen

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 19:22 Uhr

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der öffentlichen Sitzung

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

3 Einwohnerfragestunde

4 Feststellung der Tagesordnung

5 Genehmigung des Protokolls über die Sitzung vom 20.05.2021

6 Antrag der SPD-Fraktion: Einführung eines flächendeckenden Carsharingange-

botes im Landkreis Uelzen

Vorlage: VO/2019/165

7 Bericht der Verwaltung über wichtige Angelegenheiten
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8 Anfragen

9 Einwohnerfragestunde

10 Schließung der öffentlichen Sitzung

Nichtöffentlicher Teil:

11 Eröffnung der nichtöffentlichen Sitzung

12 Bericht der Verwaltung über wichtige Angelegenheiten

13 Anfragen

14 Schließung der nichtöffentlichen Sitzung
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Anwesende:

reguläre Mitglieder

  KTA Sackmann, Hans-Heinrich CDU

  KTA Hinrichs, Udo CDU

  KTA Fabel, Rainer FDP

  KTA Großmann, Ivonne SPD

  KTA Kohlmeyer, Thomas AfD

  KTA Ohrenschall-Reinhardt, Birgit GRÜNE

Verwaltung

  Landrat Dr. Blume, Heiko Landrat

  KOI Karl, Kai Amt 40

  KVOR'in Kämpfer, Marlis S 80 - WiFö

Abwesende:

reguläre Mitglieder

  KTA Hinrichs, Jürgen SPD entschuldigt

  KTA Munstermann, Ralf UWG entschuldigt

  KTA Putzier, Jan Henner SPD entschuldigt

  KTA Weichsel, Hans-Heinrich CDU entschuldigt
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Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der öffentlichen Sitzung

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung.

2 . Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest.

3 . Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Wortmeldungen vor.

4 . Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig festgestellt.

5 . Genehmigung des Protokolls über die Sitzung vom 20.05.2021

Beschluss: 
Das Protokoll wird mit einer Enthaltung genehmigt.

6 . Antrag der SPD-Fraktion: Einführung eines flächendeckenden Carsharingange-
botes im Landkreis Uelzen
Vorlage: VO/2019/165

Landrat Dr. Blume stellt die Vorlage kurz vor. KTA Großmann als auch KTA Ohrenschall-Rein-

hardt konstatieren, dass die Vorlage mittlerweile überholt sei. Folgeanträge würden diese ob-

solet machen. Auf Nachfrage des KTA Fabel bestätigt KTA Großmann, dass der Antrag zu-

rückgezogen werde.

KTA Kohlmeyer äußert, er sehe keinen Sinn in solchen Bemühungen, da die Bürger im länd-

lichen Raum auf ihr Auto angewiesen seien und sich hierauf eingestellt hätten.
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KTA Ohrenschall-Reinhardt erinnert an die noch ausstehenden Vorlagen zu den Anträgen Mo-

bilitätszentrale und Mobilitätskonzept. KOI Karl erläutert, dass pandemiebedingt Verzögerun-

gen bei der Bearbeitung auftreten würden. Landrat Dr. Blume ergänzt, dass die Anträge suk-

zessive abgearbeitet würden.

Nach kurzer Aussprache zieht die SPD-Fraktion den Antrag zu TOP 6 - VO/2019/165 zurück.  

Beschluss: ohne

7 . Bericht der Verwaltung über wichtige Angelegenheiten

Frau Kämpfer berichtet, über die personelle Verstärkung der Stabstelle Wirtschaftsförderung 

durch die Besetzung der Stelle für das Fachkräftemarketing zum 01.06.2021 mit Jessica Gie-

se. Frau Giese ist gelernte Marketingkauffrau und hat anschließend Stadt- und Regionalma-

nagement studiert. 

Ihre Aufgabe sei es, die erarbeitete Marketingstrategie über die nächsten Jahre umzusetzen. 

Nach der Corona-bedingten Pause startet das Fachkräftemarketing morgen mit der Auftakt-

veranstaltung, in der die bisher beteiligten Unternehmen über den aktuellen Sachstand infor-

miert und aufgefordert werden, sich an der Marketingstrategie zu beteiligen. Eine größere In-

formationsveranstaltung sei für den Herbst geplant. Die Sommerpause werde genutzt, um die 

Kampagne weiter vorzubereiten. 

Seit dem 15.07. ist Jessica Grethen neu im Team. Sie unterstützt den Bereich „Digitale Ent-

wicklung“ in der Stabstelle. Frau Grethen hat Tourismusmanagement studiert und ist Mitarbei-

terin im Projekt „Smarte.Land.Regionen“. 

Frau Kämpfer berichtet zum 5G-Innovationswettbewerb, dass nach dem Interessensbekun-

dungsverfahren der Landkreis aufgefordert wurde, einen Antrag für die Umsetzungsförderung 

zu stellen. Im Rahmen des Vorhabens solle die notwendige Infrastruktur für die Anwendungs-

felder Rettungswesen und Landwirtschaft geschaffen werden. An dem Vorhaben selbst seien 

unterschiedliche Partner wie z. B. das DRK, die Ostfalia, die Lünecom und Agrarvis beteiligt. 

Der Antrag wurde fristgerecht am Montag (28.06) eingereicht. 

Frau Kämpfer berichtet, dass mittlerweile alle Samt- und Einheitsgemeinden dem neuen Fi-

nanzierungskonzept für die HeideRegion zugestimmt haben.

8 . Anfragen

Es liegen keine Anfragen vor.
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9 . Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Wortmeldungen vor.

10 . Schließung der öffentlichen Sitzung

Der Vorsitzende schließt die Sitzung.

H.-H. Sackmann i.A. M. Kämpfer

Vorsitz Landrat

K. Karl

Protokollführung
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